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5ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA – EM 07 DE ABRIL DE 2025. 
 
 

Presidente – João Rafael Cavenaghi 
1º Secretário – Leonardo Henrique Cirino 

 
 
Aos 07 (sete) dias do mês de abril, do exercício de 2025 (dois mil e vinte e cinco), na 
Sala das Sessões “Vereador Dario Gomes de Oliveira”, foi realizada a 5ª (quinta) 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Determinado pelo Presidente a feitura da 
chamada e tendo sido a mesma executada, constataram-se as seguintes presenças:- 
DIEGO HENRIQUE ALEIXO, DR. FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO, JEDSON 
ROBERTO PANEGASSI BARBOSA, JOÃO PAULO PAULELLA, JOÃO RAFAEL 
CAVENAGHI, LEONARDO HENRIQUE CIRINO, DR. LUCIANO RODRIGUES 
TEIXEIRA, MANOEL SOUSA OLIVEIRA E PATRICIA ALETHEIA TREVIZAN 
PEDROSO. Aberta a Sessão, na forma regimental, o Presidente deu início à fase 
destinada ao EXPEDIENTE, colocando em deliberação as seguintes ATAS:- 4ª Sessão 
Legislativa Ordinária – realizada no dia 17 de março de 2025; e 4ª Sessão Legislativa 
Extraordinária – realizada no dia 31 de março de 2025. Colocadas em discussão as 
respectivas atas, ninguém se manifestando a respeito, foram votadas, sendo 
APROVADAS por unanimidade. Em seguida, foi dado ciência do EXPEDIENTE 
RECEBIDO DO PREFEITO MUNICIPAL, contendo Requerimento de Urgência 
Especial:- PROJETO DE LEI Nº 23/25 – Reestrutura e consolida a Legislação que 
criou o Conselho Municipal de Segurança e dá outras providências. Com a anuência 
do Plenário, também foi incluído na pauta o PROJETO DE LEI Nº 24/25 – Dispõe 
sobre a criação do Centro de Operações e Inteligência - COI, que Coordena o Sistema 
de Videomonitoramento das Vias e dos Prédios Públicos, e estabelece as normas para 
a instalação, a operação e o uso das imagens, das informações e dos dados gerados 
pelo Sistema. Em seguida, foi dado ciência do EXPEDIENTE APRESENTADO 
PELOS SENHORES VEREADORES, encaminhando-o às Comissões Permanentes:- 
PROJETO DE LEI Nº 18/25 – SR. JEDSON PANEGASSI – Estabelece, em âmbito 
municipal, a obrigatoriedade de execução dos Hinos Nacional e Municipal na rede de 
ensino público e particular, antes do início das aulas e dá outras providências; 
PROJETO DE LEI Nº 20/25 – DR. FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO – Dispõe 
sobre a disponibilidade de acesso gratuito à internet em estabelecimento do Poder 
Público, conforme especifica; PROJETO DE LEI Nº 21/25 – DR. FABRÍCIO 
BACCARELLI SAVARIEGO E SR. JEDSON PANEGASSI – Institui o Programa 
Bolsa-Atleta no âmbito do Município de Pedreira, revogando a Lei Municipal 
3.104/11; PROJETO DE LEI Nº 22/25 – SR. JOÃO PAULO PAULELLA – Dispõe 
sobre a publicidade de informações junto ao Portal da Transparência, de Emendas 
Parlamentares, que destinam recursos ao município de Pedreira; e PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 04/25 – DR. FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO 
– Dispõe sobre outorga de Título de Cidadão Pedreirense ao Deputado Federal Luiz 
Felipe Baleia Tenuto Rossi - "Baleia Rossi", conforme especifica. Após, foram 
deliberados   os   seguintes   REQUERIMENTOS:-   Nº 74/25  –   SR.     LEONARDO 
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HENRIQUE CIRINO – Reiterando o Requerimento nº 08/25 ao Prefeito Municipal e 
ao Naecap, que trata sobre pessoas físicas e jurídicas que prestam serviços ao 
município de Pedreira. Colocado em discussão, ninguém se manifestando a respeito, 
foi votado, sendo APROVADO por unanimidade. Nº 75/25 – SR. MANOEL SOUSA 
OLIVEIRA – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre fornecimento de 
gêneros alimentícios para as escolas e/ou creches públicas. Colocado em discussão, 
ninguém se manifestando a respeito, foi votado, sendo APROVADO por 
unanimidade. Nº 76/25 – SR. MANOEL SOUSA OLIVEIRA – Solicitando 
informações ao Prefeito Municipal sobre o Canil Municipal. Colocado em discussão, o 
Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA se manifestou a respeito (discussão consta 
com início em 8:11 e término em 9:04). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi 
votado, sendo APROVADO por unanimidade.   Nº 77/25 – SR. JEDSON 
PANEGASSI – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre a manutenção 
das escolas. Colocado em discussão, ninguém se manifestando a respeito, foi votado, 
sendo APROVADO por unanimidade. Nº 78/25 – SR. LEONARDO HENRIQUE 
CIRINO – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre a empresa que está 
fazendo a manutenção e limpeza de matos na cidade. Colocado em discussão, 
ninguém se manifestando a respeito, foi votado, sendo APROVADO por 
unanimidade. Nº 79/25 – SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Solicitando 
informações ao Prefeito Municipal sobre o processo de reabertura do Zoo Bosque 
Municipal de Pedreira. Colocado em discussão, ninguém se manifestando a respeito, 
foi votado, sendo APROVADO por unanimidade. Nº 80/25 – SR. LEONARDO 
HENRIQUE CIRINO – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre a 
constatação das condições precárias de alguns pontos de ônibus na cidade. Colocado 
em discussão, ninguém se manifestando a respeito, foi votado, sendo APROVADO 
por unanimidade. Nº 81/25 – SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Solicitando 
informações ao Prefeito Municipal sobre a rotatória do Bairro Jardim Andrade. 
Colocado em discussão, ninguém se manifestando a respeito, foi votado, sendo 
APROVADO por unanimidade. Nº 82/25 – SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – 
Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre o convênio firmado com o 
Ministério da Justiça e Segurança e as Escolas, que contempla a monitoração através 
de câmeras, alarmes e centrais de segurança. Colocado em discussão, ninguém se 
manifestando a respeito, foi votado, sendo APROVADO por unanimidade. Nº 83/25 – 
SR. MANOEL SOUSA OLIVEIRA – Solicitando informações ao Prefeito Municipal 
sobre a resposta enviada pela Secretaria Municipal de Educação ao Requerimento nº 
51/25, de autoria deste vereador. Colocado em discussão, o Vereador MANOEL 
SOUSA OLIVEIRA se manifestou a respeito (discussão consta com início em 13:37 e 
término em 14:46). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi votado, sendo 
APROVADO por unanimidade.  Nº 84/25 – SR. DIEGO HENRIQUE ALEIXO – 
Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre como é feito o descarte dos 
veículos que se encontram anexo ao Pátio da Oficina Municipal. Colocado em 
discussão, o Vereador DIEGO HENRIQUE ALEIXO se manifestou a respeito e o 
PRESIDENTE teceu alguns esclarecimentos (discussão consta com início em 16:09 e 
término em 17:46). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi votado, sendo 
APROVADO por unanimidade. Nº 85/25 – SR. JEDSON PANEGASSI – Solicitando 
informações ao Prefeito Municipal sobre os motivos pelos quais os serviços de 
manutenção nas ruas e desentupimento das bocas-de-lobo do Jardim Náutico Represa 
não foram realizados em sua totalidade. Colocado em discussão, o Vereador JEDSON 
ROBERTO PANEGASSI BARBOSA se manifestou a respeito (discussão consta com 
início em 18:47 e término em 20:52). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi 
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votado, sendo APROVADO por unanimidade. Nº 86/25 – SR. JEDSON PANEGASSI 
– Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre a Capela do Bom Jesus. 
Colocado em discussão, o Vereador JEDSON ROBERTO PANEGASSI BARBOSA se 
manifestou a respeito (discussão consta com início em 21:20 e término em 22:25). 
Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi votado, sendo APROVADO por 
unanimidade.  Nº 87/25 – SR. FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO – Solicitando 
informações ao Prefeito Municipal sobre cirurgias eletivas que estão na fila para serem 
realizadas. Colocado em discussão, o Vereador DR. FABRÍCIO BACCARELLI 
SAVARIEGO se manifestou a respeito (discussão consta com início em 23:06 e 
término em 24:12). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi votado, sendo 
APROVADO por unanimidade. Nº 88/25 – SR. MANOEL SOUSA OLIVEIRA – 
Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre a concretização da reforma da 
ponte situada à Rua José Marcon (mais especificamente atrás do Teté Materiais de 
Construção). Colocado em discussão, ninguém se manifestando a respeito, foi votado, 
sendo APROVADO por unanimidade. Nº 89/25 – SR. JEDSON PANEGASSI – 
Solicitando informações ao Diretor Geral do SAAE sobre a previsão para concluir a 
calçada da Rua Idalina Ártico Steola, que se inicia na empresa Jaú Materiais de 
Construção e termina em frente ao Ademir Cabeleireiro. Colocado em discussão, o 
Vereador JEDSON ROBERTO PANEGASSI BARBOSA e o PRESIDENTE se 
manifestaram a respeito (discussão consta com início em 26:23 e término em 29:57). 
Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi votado, sendo APROVADO por 
unanimidade.  Nº 90/25 – SR. JEDSON PANEGASSI – Solicitando informações ao 
Prefeito Municipal sobre as condições precárias da faixa de calçada do Centro 
Comunitário do Bairro Shigueo Kobayashi. Colocado em discussão, o Vereador 
JEDSON ROBERTO PANEGASSI BARBOSA e o PRESIDENTE se manifestaram a 
respeito (discussão consta com início em 30:29 e término em 31:45). Ninguém mais 
fazendo uso da palavra, foi votado, sendo APROVADO por unanimidade.    Nº 91/25 
– SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Solicitando informações ao Prefeito 
Municipal sobre o Extrato de Convênio Processo Administrativo nº 02/2025 - Decreto 
nº 4.157/2025. Colocado em discussão, ninguém se manifestando a respeito, foi 
votado, sendo APROVADO por unanimidade. Nº 92/25 – SR. LEONARDO 
HENRIQUE CIRINO – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre o Ato de 
Dispensa de Licitação nº 07/2025 – Processo Administrativo nº 4.156/2025. Colocado 
em discussão, ninguém se manifestando a respeito, foi votado, sendo APROVADO 
por unanimidade. Nº 93/25 – SR. JEDSON PANEGASSI – Solicitando informações ao 
Prefeito Municipal sobre o Projeto Cidadania. Colocado em discussão, o Vereador 
JEDSON ROBERTO PANEGASSI BARBOSA se manifestou a respeito (discussão 
consta com início em 34:53 e término em 35:25). Ninguém mais fazendo uso da 
palavra, foi votado, sendo APROVADO por unanimidade.     Nº 94/25 – SR. JEDSON 
PANEGASSI – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre planos de ação 
para inserir servidores para auxiliar na fiscalização de trânsito defronte às escolas. 
Colocado em discussão, o Vereador JEDSON ROBERTO PANEGASSI BARBOSA se 
manifestou a respeito (discussão consta com início em 36:19 e término em 38:22). 
Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi votado, sendo APROVADO por 
unanimidade.     Nº 95/25 – DR. FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO – 
Solicitando informações complementares ao Prefeito Municipal referentes ao 
Requerimento nº 46/25 acerca da relação de contratos dos últimos 02 (dois) anos da 
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Secretaria Municipal de Serviços Urbanos. Colocado em discussão, ninguém se 
manifestando a respeito, foi votado, sendo APROVADO por unanimidade. 
Atendendo solicitação do Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA e com anuência 
plenária, foi incluído o REQUERIMENTO Nº 96/25 – SR. MANOEL SOUSA 
OLIVEIRA – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre a reconstrução de 
parte do muro de proteção do Lava Jato Municipal. Colocado em discussão, o 
Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA se manifestou a respeito (discussão consta 
com início em 40:50 e término em 43:08). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi 
votado, sendo APROVADO por unanimidade. Na sequência, foi dado ciência das 
INDICAÇÕES, sendo ENCAMINHADAS aos setores competentes:- Nº 78/25 – SR. 
JOÃO PAULO PAULELLA – Solicitando a instalação de corrimão e iluminação na 
escadaria da viela localizada na Rua Vitório Pavan, sentido Posto de Saúde; Nº 79/25 – 
SR. JOÃO PAULO PAULELLA – Solicitando a instalação de uma lombofaixa na Rua 
Antonio Pedro, próximo ao número 493, em frente à Papelaria Estrela; Nº 80/25 – SR. 
JOÃO RAFAEL CAVENAGHI – Solicitando a aplicação de algumas medidas de 
segurança na área rural da cidade, tais como: reforço do policiamento rural, com 
patrulhamento regular e estratégico; implementação de tecnologias de vigilância, 
como câmeras e drones; capacitação em segurança preventiva direcionada aos 
produtores rurais; desenvolvimento de um plano integrado de segurança, que 
envolva agentes públicos e a população rural; viabilização do programa “Muralha 
Paulista” com a implementação de câmeras de reconhecimento facial; Nº 81/25 – SR. 
MANOEL SOUSA OLIVEIRA – Solicitando reparo e recapeamento em parte da 
Avenida Adelino dos Santos Gouveia, 458, no Rainha da Paz; Nº 82/25 – SR. JOÃO 
PAULO PAULELLA – Solicitando os serviços de limpeza da Praça localizada na Rua 
Adolfo Begalli, na Vila Monte Alegre; Nº 83/25 – SR. JOÃO PAULO PAULELLA – 
Solicitando os serviços de limpeza da Praça localizada na Rua José Silva; Nº 84/25 – 
SR. MANOEL SOUSA OLIVEIRA – Solicitando os serviços de reparos em uma rede 
danificada na Rua Idalina Ártico Steola, no Jardim Triunfo 79; Nº 85/25 – SR. 
JEDSON PANEGASSI – Solicitando a possibilidade da Farmácia da Central de Saúde 
ficar aberta até às 22 horas; Nº 86/25 – SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – 
Solicitando a reforma e revitalização da pista de skate “Dr. Salvador Paulella Netto”, 
situada na Avenida Papa João XXIII, defronte ao Supermercado Daólio; Nº 87/25 – 
SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Solicitando a instalação de guard rail ou 
qualquer tipo de defensa que proíba a conversão de veículos pela Avenida Papa João 
XXIII, sentido bairro/centro, defronte ao acesso de entrada e saída de veículos do 
Supermercado Daólio; Nº 88/25 – SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – 
Solicitando a realização de pintura de “ciclo faixa” no trecho da Isoladores Santana 2 
até a Prefeitura (ciclovia já tem) aos domingos, em horário definido, para a prática de 
esportes como caminhada, corrida e ciclismo; Nº 89/25 – SR. DIEGO HENRIQUE 
ALEIXO – Solicitando a instalação de sinalização vertical e horizontal necessária ou 
ação semelhante para que possa reduzir a velocidade dos veículos que transitam pela 
Estrada Municipal Júlio Peron, no Bairro Santa Cruz; Nº 90/25 – SR. DIEGO 
HENRIQUE ALEIXO – Solicitando a instalação de sinalização vertical e horizontal 
necessária e a recuperação da lombada que existe na Rua Amparo, no Jardim Triunfo, 
para que possa reduzir a velocidade dos veículos que transitam pelo local; Nº 91/25 – 
SR. JEDSON PANEGASSI – Solicitando estudos para a implementação de 
campeonatos voltados às categorias de base das modalidades do Projeto PRO 
ESPORTE, JEMPE e PROERD, iniciando o projeto de voleibol homenageando o 
Professor Marcelo Alface; Nº 92/25 – SR. JOÃO PAULO PAULELLA – Solicitando a 
limpeza do mato no Bairro Jardim Andrade, principalmente na Rua Santo Gasparini e 
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nas proximidades das casas populares; Nº 93/25 – SR. DIEGO HENRIQUE ALEIXO 
– Solicitando os serviços de repintura do estacionamento localizado em frente à 
Rodoviária Municipal, juntamente com a criação de uma vaga exclusiva para urgência 
e emergência do PET Container e instalação de sinalização vertical; Nº 94/25 – SR. 
MANOEL SOUSA OLIVEIRA – Solicitando operação tapa buracos no cruzamento 
das Ruas João Batista com Santo Scavassa, no Jardim Triunfo 79; Nº 95/25 – SR. 
MANOEL SOUSA OLIVEIRA – Solicitando operação tapa buracos na Rua Guido 
Daldosso, no Jardim Triunfo 79; e Nº 96/25 – SR. MANOEL SOUSA OLIVEIRA – 
Solicitando operação de combate ao foco de “animais e insetos peçonhentos – 
especialmente escorpiões” na extensão da Avenida Joaquim Carlos. Em seguida, foi 
dado ciência das MOÇÕES DE PESAR, encaminhando-as às famílias enlutadas:- Nº 
25/25 – SRA. PATRICIA A. TREVIZAN PEDROSO – Consigna em ata, votos de 
pesar pelo falecimento do Sr. Claudio Roberto Zanini; e Nº 27/25 – SR. DIEGO 
HENRIQUE ALEIXO – Consigna em ata, votos de pesar pelo falecimento do Sr. 
Pedro Antonio dos Santos. (Os Vereadores Jedson Roberto Panegassi Barbosa, 
Leonardo Henrique Cirino, João Paulo Paulella e Dr. Luciano Rodrigues Teixeira 
pediram para subscrever a moção nº 25/25). Após, foram deliberadas as seguintes 
MOÇÕES DIVERSAS:- Nº 19/25 – SRS. JOÃO RAFAEL CAVENAGHI E JEDSON 
PANEGASSI – Consigna em ata, votos de apoio ao Frei Gilson, Sacerdote da 
Congregação Carmelitas Mensageiros do Espírito Santo, por sua dedicação incansável 
à evangelização, ao fortalecimento da fé cristã e à propagação dos valores morais e 
espirituais no Brasil. Colocada em discussão, o Vereador JEDSON ROBERTO 
PANEGASSI BARBOSA e o PRESIDENTE se manifestaram a respeito (discussão 
consta com início em 46:01 e término em 48:55). Ninguém mais fazendo uso da 
palavra, foi votada, sendo APROVADA por unanimidade. Nº 20/25 – SR. JOÃO 
RAFAEL CAVENAGHI – Consigna em ata, votos de apoio ao PDL 03/25, que suta os 
efeitos da Resolução nº 258, de 23 de dezembro de 2024, do Conselho Nacional dos 
Direitos da Criança e do Adolescente e ao PL 1904/2024, que visa impedir que o 
aborto seja reconhecido como direito, sem previsão de limite de tempo gestacional, 
durante todos os nove meses de gravidez, até o momento do parto. Colocada em 
discussão, o PRESIDENTE e os Vereadores JEDSON ROBERTO PANEGASSI 
BARBOSA e DR. LUCIANO RODRIGUES TEIXEIRA se manifestaram a respeito 
(discussão consta com início em 50:25 e término em 56:09). Ninguém mais fazendo 
uso da palavra, foi votada, sendo APROVADA por unanimidade. Nº 21/25 – SRS. 
JEDSON PANEGASSI, JOÃO PAULO PAULELLA, JOÃO RAFAEL CAVENAGHI 
E PATRICIA A. TREVIZAN PEDROSO – Consigna em ata, votos de congratulações 
ao Senhor Jandir Primon, pelos seus 50 anos de plena atividade como proprietário de 
farmácia em nossa cidade. Colocada em discussão, os Vereadores JEDSON ROBERTO 
PANEGASSI BARBOSA, JOÃO PAULO PAUELLA e o PRESIDENTE se manifestaram 
a respeito (discussão consta com início em 57:14 e término em 1:00:48). Ninguém 
mais fazendo uso da palavra, foi votada, sendo APROVADA por unanimidade. Nº 
22/25 – SR. JOÃO PAULO PAULELLA – Consigna em ata, votos de congratulações ao 
Senhor Ernesto Dimas Paulella, pela sua ascensão ao Cargo de Secretário em 
Campinas e agora pela outorga do Título de Cidadão. Colocada em discussão, o 
Vereador JOÃO PAULO PAULELLA e o PRESIDENTE se manifestaram a respeito 
(discussão consta com início em 1:01:43 e término em 1:04:35). Ninguém mais 
fazendo uso da palavra, foi votada, sendo APROVADA por unanimidade. Nº 23/25 – 
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SR. JEDSON PANEGASSI – Consigna em ata, votos de congratulações à atleta 
pedreirense “Manuela Uttembergue Collado”, pela brilhante convocação para a 
Seleção Paulista de Vôlei, bem como que os votos sejam extensivos à técnica e mãe da 
atleta, Sra. Elen Uttembergue, pelo esforço e dedicação nos treinamentos. Colocada 
em discussão, o Vereador JEDSON ROBERTO PANEGASSI BARBOSA se manifestou 
a respeito (discussão consta com início em 1:05:37 e término em 1:07:45). Ninguém 
mais fazendo uso da palavra, foi votada, sendo APROVADA por unanimidade. Nº 
24/25 – SRA. PATRICIA A. TREVIZAN PEDROSO – Consigna em ata, votos de 
congratulações à Atleta Pedreirense Lorena Cândido da Rosa, pela brilhante conquista 
do 1º lugar no Campeonato Circuito Paulista de Jiu-Jitsu – 1ª etapa GI de 2025. 
Colocada em discussão, os Vereadores PATRICIA A. TREVIZAN PEDROSO, DR. 
LUCIANO RODRIGUES TEIXEIRA, JOÃO PAULO PAULELLA, DR. FABRÍCIO 
BACCARELLI SAVARIEGO e o PRESIDENTE se manifestaram a respeito (discussão 
consta com início em 1:08:36 e término em 1:12:35). Ninguém mais fazendo uso da 
palavra, foi votada, sendo APROVADA por unanimidade. E Nº 26/25 – DR. 
FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO – Consigna em ata, votos de congratulações 
à Bateria da Escola de Samba "Guerreiros da Tribo", em homenagem aos seus 10 (dez) 
anos de história. Colocada em discussão, os Vereadores DR. FABRÍCIO BACCARELLI 
SAVARIEGO, MANOEL SOUSA OLIVEIRA e o PRESIDENTE se manifestaram a 
respeito (discussão consta com início em 1:12:59 e término em 1:16:59). Ninguém 
mais fazendo uso da palavra, foi votada, sendo APROVADA por unanimidade.       
Em seguida, o PRESIDENTE deu ciência das correspondências, informando que 
estava à disposição dos Senhores Vereadores o Balancete da Receita e Despesa 
referente aos meses de janeiro, fevereiro e março/2025. Após, o PRESIDENTE sugeriu 
aos Senhores Vereadores que dispensassem o uso da palavra na fase destinada a 
PALAVRA LIVRE, tendo em vista o fato de haver uma cidadã inscrita na Tribuna 
Livre. Recebendo anuência plenária, o Presidente convidou a SRA. MARIA CECÍLIA 
MARCHESI, inscrita na TRIBUNA LIVRE, para fazer uso da palavra dentro dos 
trâmites regimentais. A SRA. MARIA CECÍLIA MARCHESI fez uso da palavra, 
abordando a atual situação da ponte localizada na Rua José Marcon (manifestação 
consta com início em 1:20:44 e término em 1:26:02). Após, o PRESIDENTE deu por 
encerrado o tempo destinado ao Expediente, passando diretamente para a ORDEM 
DO DIA desta Sessão. Inicialmente foi deliberado o REQUERIMENTO DE 
URGÊNCIA ESPECIAL solicitando a inclusão dos PROJETOS DE LEIS Nºs 23/25 e 
24/25, ambos de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, na pauta da Ordem do Dia 
desta Sessão – em 1º turno de votação. Colocado em discussão o mencionado 
requerimento, ninguém se manifestando a respeito, foi posto em votação, sendo 
APROVADO por unanimidade. Sendo assim, foi colocado em deliberação o 
PROJETO DE LEI Nº 23/25, que reestrutura e consolida a Legislação que criou o 
Conselho Municipal de Segurança e dá outras providências.  Inicialmente foram 
solicitados os pareceres verbais das Comissões Permanentes de:- Constituição, Justiça 
e Redação; e Orçamento, Finanças e Contabilidade, as quais exararam parecer 
favorável. Assim sendo, foi colocado em discussão o mérito do Projeto de Lei nº 
23/25. Os Vereadores DR. LUCIANO RODRIGUES TEIXEIRA e JEDSON ROBERTO 
PANEGASSI BARBOSA se manifestaram a respeito (discussão consta com início em 
1:30:23 e término em 1:37:15). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi posto em 
votação, sendo APROVADO por unanimidade. E PROJETO DE LEI Nº 24/25, que 
dispõe sobre a criação do Centro de Operações e Inteligência - COI, que Coordena o 
Sistema de Videomonitoramento das Vias e dos Prédios Públicos, e estabelece as 
normas para a instalação, a operação e o uso das imagens, das informações e dos 
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dados gerados pelo Sistema.  Inicialmente foram solicitados os pareceres verbais das 
Comissões Permanentes de:- Constituição, Justiça e Redação; e Orçamento, Finanças e 
Contabilidade, as quais exararam parecer favorável. Assim sendo, foi colocado em 
discussão o mérito do Projeto de Lei nº 24/25. Os Vereadores DR. LUCIANO 
RODRIGUES TEIXEIRA, JEDSON ROBERTO PANEGASSI BARBOSA, DR. 
FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO e o PRESIDENTE se manifestaram a respeito 
(discussão consta com início em 1:39:08 e término em 1:52:15). Ninguém mais 
fazendo uso da palavra, foi posto em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 
Em seguida, foi deliberado o PROJETO DE LEI Nº 12/25 – SR. JOÃO PAULO 
PAULELLA – Estabelece normas de identificação para entregadores de alimentos e 
outros no município de Pedreira, conforme especifica – em Redação Final. Colocado 
em discussão, os Vereadores JOÃO PAULO PAUELLA, DR. FABRÍCIO 
BACCARELLI SAVARIEGO e JEDSON ROBERTO PANEGASSI BARBOSA se 
manifestaram a respeito (discussão consta com início em 1:53:07 e término em 
1:56:15). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi posto em votação, sendo 
APROVADO por unanimidade. Por fim, foram deliberados os seguintes projetos em 
1º turno de votação:- PROJETO DE LEI Nº 16/25 – SR. DIEGO HENRIQUE ALEIXO 
– Institui o mês Setembro Verde para dar visibilidade à inclusão social da pessoa com 
deficiência. Colocado em discussão, os Vereadores DIEGO HENRIQUE ALEIXO e DR. 
LUCIANO RODRIGUES TEIXEIRA se manifestaram a respeito (discussão consta com 
início em 1:57:01 e término em 2:01:55). Ninguém mais fazendo uso da palavra, foi 
posto em votação, sendo APROVADO por unanimidade.  E PROJETO DE LEI Nº 
17/25 – SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Dá nova redação ao Artigo 1º, ao § 
1º do Artigo 2º, cria § 3º ao citado artigo e altera o Artigo 3º da Lei Municipal nº 3.419, 
de 27 de março de 2014 (trata sobre atendimentos preferenciais), conforme especifica. 
Colocado em discussão, o Vereador LEONARDO HENRIQUE CIRINO se manifestou 
a respeito (discussão consta com início em 2:03:04 e término em 2:05:05). Ninguém 
mais fazendo uso da palavra, foi posto em votação, sendo APROVADO por 
unanimidade.  Não havendo mais nenhum projeto a ser deliberado, deu início a fase 
destinada a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Os Vereadores JEDSON ROBERTO 
PANEGASSI BARBOSA, JOÃO PAULO PAULELLA e o PRESIDENTE fizeram uso da 
palavra (manifestação consta com início em 2:05:20 e término em 2:19:33). Após, foi 
exibido um vídeo gravado pelo Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA referente ao 
Canil Municipal (início em 2:19:47 e término em 2:26:09) e, em seguida, um vídeo do 
Vereador JOÃO PAULO PAULELLA abordando o mesmo assunto (início em 2:26:30 
e término em 2:29:32). Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Sessão, na forma 
regimental, do que, para constar, lavrou-se a presente Ata, que se encontra disponível 
em sua íntegra bastando acessar o link – 
(https://www.camarapedreira.sp.gov.br/videos - com início em 0:03 e término em 
2:30:21).   
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